

Cuba s'efforce de relever les défis et de renforcer le socialisme, déclare le premier ministre



Marrero Cruz (C) lors d'une réunion avec les membres des missions d'État en France. Photo : Ileana Piñeiro

La Havane, 7 oct (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz a souligné vendredi à Paris que notre pays travaille sans relâche pour faire face aux défis économiques et perfectionner son système socialiste, dans un scénario de blocus américain et d'agression médiatique.

Le chef du gouvernement a commenté que Cuba fait face à des défis dans un contexte particulier, marqué par un blocus économique, commercial et financier intensifié avec 243 mesures par l'administration de Donald Trump, une hostilité maintenue par son successeur à la Maison Blanche, Joseph Biden.

Il a rappelé l'activation du titre III de la loi Helms-Burton, visant à renforcer l'impact extraterritorial du siège, et l'inscription de la plus grande île des Antilles sur la liste unilatérale de Washington des pays parrainant le terrorisme, une décision qu'il a qualifiée d'injuste et dépourvue d'arguments pour la justifier.

"L'impact économique du blocus est très important, aggravé par la pandémie de Covid-19, qui a nécessité des ressources considérables pour la contrôler et la création de ses propres vaccins, et par des événements ultérieurs tels que le récent fléau de l'ouragan Ian dans l'ouest", a déclaré Marrero Cruz.

Il a souligné que les autorités cubaines s'efforcent de résoudre des défis complexes, parmi lesquels la stabilisation du système électro-énergétique national, touché par le manque de ressources et les coûts élevés des combustibles, qui sont montés en flèche en raison de la situation géopolitique mondiale actuelle.

Il a également souligné comme priorités l'augmentation de la production alimentaire, l'attention portée aux quartiers vulnérables et la relance du tourisme, sur la base de plans et d'actions concrètes, qui commencent à porter leurs fruits, malgré le grand défi qu'ils représentent.

Dans le domaine économique, Manuel Marrero Cruz, qui est également membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba s'est arrêté sur les mesures adoptées pour l'incorporation de nouveaux acteurs, les micro, petites et moyennes entreprises par exemple, et l'augmentation de la contribution des investissements étrangers au développement.

"Nous ne restons pas les bras croisés face aux problèmes, nous travaillons pour ratifier la voie choisie par la Révolution avec les changements qui doivent être apportés, sans renoncer au socialisme ou au principe de mettre les êtres humains en premier", a-t-il déclaré.

Il a souligné le soutien du peuple cubain et son engagement envers la Révolution au milieu des défis et de la guerre non conventionnelle auxquels le pays est confronté, soutien démontré par la récente approbation du nouveau Code de la famille par un référendum populaire.

Marrero Cruz a également reconnu que Cuba n'est pas seule dans sa lutte juste, car elle peut compter sur la solidarité internationale, une réalité qu'il a confirmée lors de sa récente tournée asiatique, au cours de laquelle il a assisté aux funérailles de l'ancien Premier ministre japonais Shinzo Abe et s'est rendu en visite officielle au Viêt Nam, au Laos et au Cambodge (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301341-cuba-sefforce-de-relever-les-defis-et-de-renforcer-le-socialisme-declare-le-premier-ministre>



Radio Habana Cuba